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Ao oitavo dia do mês de março de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se 

em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS com os seguintes vereadores: Álvaro da Silva 

Brandão, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Marcos Roberto de Souza, Nelson de Quadros Costa, Paulo 

Delcio de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez Drebes. Havendo quórum regimental 

o presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberta a sessão. Colocada em discussão, a Ata número Zero Oito 

de dois mil e vinte e um, foi aprovada por unanimidade. Não havendo tribuna livre, correspondência, pedidos de 

informação e grande expediente, prosseguiu-se para a Ordem do dia:  Posto em votação, o Veto ao PL Zero Dois (torna 

obrigatória a publicação da lista de espera para matrícula nas Escolas Municipais de Educação Infantil no site do 

Município), foi rejeitado com cinco votos (João Batista Fernandes da Silva, Marcos Roberto de Souza, Paulo Delcio de 

Souza, Sergio Ceci Sobrinho e Vanice Inêz Drebes); em sequência, também votados os Projetos número Zero Onze 

(autoriza cessão de uso do prédio escolar e dependências da Escola Municipal desativada de Boa Vista), Zero Doze 

(autoriza concessão de incentivo ao condomínio Sunday Village Care), Zero Treze (autoriza prorrogação por até cento 

e oitenta dias de contrato temporário de agente de combate à endemias), Zero Quatorze (autoriza prorrogação por mais 

cento e oitenta dias do contrato temporário de médico veterinário), Zero Quinze (autoriza suplementação de recurso 

por superávit na Secretaria de Saúde) e Zero Dezesseis (autoriza criação de programa: contas de despesa; e 

suplementação de recurso por superávit e redução nas Secretarias de Saúde, Administração e Agricultura) de autoria 

do Executivo, estes foram unanimemente aprovados. Pronunciamentos Pessoais: Marcos parabenizou as mulheres 

pela data, falou da dedicação da Secretaria de Obras na realização dos serviços e questionou o fato de os professores 

não receberem prioridade para a vacinação contra o Covid. Vanice falou também em nome da vereadora Ângela, 

homenageando as mulheres pela data, mencionando a representatividade das mulheres nas mais diversas profissões, 

em especial, parabenizou as trabalhadoras da Saúde e estão atuando na “linha de frente” combatendo o Covid, disse 

orgulharem-se de serem na Câmara representantes das mulheres vilanovenses e concluiu, também elogiou o bom 

trabalho da equipe da Secretaria de Obras e pediu a população cuidado em relação ao vírus. João citou fato histórico 

na luta por direitos femininos, no qual mais de uma centena de mulheres morreram queimadas dentro de uma fábrica 

em Nova York, incentivou a população a participar da Nota Fiscal Gaúcha para direcionar recursos à Saúde municipal, 

idealizou a possibilidade de disponibilização de recurso para auxiliar os comerciantes e concluiu citando a 

disponibilidade de recursos na Saúde para enfrentamento ao Covid. Sergio fez menção também pelo dia da mulher, 

elogiou o engajamento das Comunidades para arrecadação de custos para provisões diante da atual situação, 

demostrou satisfação pela rejeição ao veto, bem como, a aprovação de incentivo à construção do condomínio Sunday 

Village Care e concluindo relatou queixas recebidas, por falta de atendimento no transporte da Saúde e uso de celular 

de Secretaria Municipal em evento particular durante o final de semana. Leo parabenizou às mulheres nas pessoas de 

sua mãe e de sua esposa, lembrando em especial Lery Bilhar da Costa, a primeira vereadora do município, manifestou-

se contrário a exposição dos nomes das crianças proposta no PL Zero Dois, solicitou parecer que exprima a legalidade 

de aplicação desse projeto, sobre a questão do telefone do Executivo, diz ser imoral o uso indevido do aparelho e que 
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irá investigar o ocorrido. Por fim, o presidente pediu aos demais vereadores, sugestão sobre o horário de realização da 

próxima sessão, salientou a importância da participação da mulher, que vem cada vez mais conquistando espaço, 

sobre sua posição ao veto, disse ter votado pela transparência, considerando o mesmo constitucional, enfatizou o 

respeito às diferenças na busca pelos interesses do município, sobre as sessões observou que serão realizadas 

presencialmente e respeitando os protocolos para que se realize um bom trabalho. Nada mais havendo a tratar, o 

presidente invocou novamente a proteção de Deus, e deu por encerrada a sessão, convidando a todos para a próxima 

sessão ordinária a ser realizada no dia quinze de março, às dezoito horas. 
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